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北上市議会議長 八重樫 七郎 様 

議 席 番 号  １７番 

北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

代 表 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり代表質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  「住みよい北上」「住みたい北上」について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

市長の市政方針に対して、次の５項目を質問します。 

市 長 

（１）あじさい都市構想について 

 市政方針演述に「あじさい都市」「まち育て」という言葉は含まれていなかった 

が、今後はどの様に取り扱っていくのか。 

（２）「ひと」－「未来に輝く、未来を創る人づくり」について 

①不登校支援については述べられていたが、「ひきこもり」支援としては述べられ 

ていなかった。「不登校」は「ひきこもり」の一部分であり総合的な支援が必要 

と思うが、その方向性は。 

➁“北上型アーツカウンシル”の研究に着手とあるが、北上市芸術文化推進計画 

にある「アーツカウンシル」に即したものなのか。特に「観光」「福祉」との連 

携を含めた狙いは。また「観光」施策についてはどうか。 

（３）「なりわい」－「力強い地域経済の創出」について 
①キャッシュレス決済によるポイント還元事業で地域経済の活性化とあるが、過 

去３回の実施は１社(ペイペイ)のみの決済方式だったが、他社へ拡充の考えは。 

➁若年層の流出抑制策として、大学設置以外の方策の検討は。例えば、地元に戻 

って就職すれば奨学金の返済は免除する、などの方策は検討していないのか。 
（４）「くらし」－「生きる喜びと生涯安心のくらし」について 

①「地域づくり組織」「行政区」「自治会（町内会）」の位置づけは条例に明記され 
ておらず、整理すべきでは。 
➁自治会の負担軽減の意味で、自治会ＤＸの支援と、今後の広報配布の考え方は。 

（５）「しくみ」－「市民参画・協働の深化への仕組みづくり」について 
広域連携も重要だが、内部体制強化の意味で、従来の組織体制の見直しは。 
特にも、ピラミッド型組織だけでは対応しきれない課題が増えてきているので 
はないか。例えば、今年度の重要課題にもある「重層的支援体制の整備」につ 

いても、従来型組織だけでは対応しきれないのではないか。 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 


